



Egliswil, 15. August 2023

Bericht der FaBaM Ausfahrt Samstag, 12. August 2023 vom Birrfeld zum Restaurant Herlisberg LU

Wie in jedem Vereinsjahr wurde auch an diesem Samstag eine der zahlreichen, beliebten «kleinen» Ausfahrten abgehalten. Unser Fahrtenleiter Dani Zünd hat diese Ausfahrt wie wir unterdessen von ihm gewohnt sind, hervorragend vorbereitet und schlussendlich auch erfolgreich durchgeführt.

Obwohl das Wetter um die Mittagszeit wenig freundlich daherkam und den Teilnehmern bei der Anfahrt und beim Eintreffen im Birrfeld einen feuchten Empfang bescherte, haben sich beachtliche 34 Personen mit total 20 Fahrzeugen versammelt. Man begrüßte sich, vielfach auch zum ersten Mal, da viele Teilnehmer erst seit kurzem Mitglied der FaBaM sind, auch an dieser Stelle noch einmal ein herzliches Willkommen den «Frischlingen». Dani Zünd richtete seine Worte nun an die versammelten Teilnehmer, stellte in Kurzform die bevorstehende Route vor, verteilte noch «Roadbooks» wo welche fehlten und gab noch den einen oder anderen Tipp zum Fahren im Verband ab. Pünktlich zur angekündigten Abfahrtszeit setzte sich somit der Tross in Bewegung.

Die Route führte auf Nebenwegen durchs Freiamt, es wurde auch ein Fotostopp abgehalten und ein weiterer Stopp folgte, als meines Wissens ein Fahrzeug eines Teilnehmers seine weitere Arbeit verweigerte und einen Streik abhielt. Wie auch immer, konnte dieser jedoch behoben werden und fröhlich knatternd und brummend überholte es die noch stehende Kolonne, die immer noch durch die restlichen Teilnehmer gebildet wurde. Es wurde mir gesagt, dass jener Fahrer nun nach Hause fuhr und sein Fahrzeug durch ein anderes, auch älteres Fahrzeug tausche. Wohl dem, der mehrere solche Fahrzeuge besitzt und erst noch einsatztauglich sind 😊.

So führte uns die Fahrt weiterhin auf Nebenwegen in den Kanton Luzern, wo eigentlich die Route entlang dem Baldeggersee geplant war, aus Zeitgründen entschied sich jedoch unser weiser und umsichtige Fahrtenleiter, auf dieses Unterfangen zu verzichten und unser definierter Zielort direkt anzufahren.

Ein grosser Parkplatz hat uns vor dem Restaurant Herlisberg in Herlisberg erwartet, auf dem für jedes Fahrzeug genügend Platz vorhanden war. In einem wunderschönen, gedeckten Gartensitzplatz konnten wir nun zum gemütlichen Teil überschreiten und uns auch verköstigen. Die Zeit ist dabei wie im Fluge vergangen, es war ein schönes und fröhliches Zusammensein.

Also, Abfahrt in Richtung nach Hause jeder nach seiner eigenen Routenwahl, naja, sofern möglich. Lasst euch gesagt sein, ein Fahrzeug erfüllt seinen Zweck nur bedingt, wenn ein Zündschlüssel verloren gegangen ist und der Reserveschlüssel gut verstaut zuhause



Egliswil, 15. August 2023

deponiert ist. Einige Mitglieder haben nun bei der Suche den verlorenen Zündschlüssel zu finden mitgeholfen, aber nichts und noch einmal nichts. Etwas traurig und frustriert (... habe ich noch ein leises Fluchen gehört?) hat der Besitzer schon begonnen das Verdeck seines Cabrios zu schliessen, damit er dies zu einem späteren Zeitpunkt hätte abholen können. Aber Hallo, nicht mit Sylvia Bauer! Sie hat schlussendlich den Zündschlüssel doch noch in einem (Blumentopf!) gefunden und konnte ihn mit ihrem bekannten herzlichen Lächeln dem sichtlich erleichterten Besitzer übergeben. Toll! Und nun war für wirklich alle Teilnehmer Abfahrt angesagt.

Ich meinerseits freue mich schon auf die nächste Ausfahrt, es ist immer schön mit einer solch tollen Truppe mit all diesen schönen Fahrzeugen unterwegs zu sein. Bis bald.

Egliswil, 15. August 2023

der Schreiberling und Aktuar, Dieter Schmid